



Primeras Planas

Provoca la reforma desbandada en PJ

[Reforma](#)

Crecen efectos adversos a fármacos para adelgazar

[El Universal](#)

México se queda sin sacerdotes

[Excélsior](#)

Incesante, el fuego devasta Los Ángeles

[La Jornada](#)

Quiere dejar legado

[El Heraldo de México](#)

¡Explosión!

[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Decomisan más de 800 dosis de cocaína, cristal y marihuana

Dos centros de almacenamiento, acondicionamiento y distribución de drogas que operaban en el oriente de la CDMX fueron descubiertos y cateados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Fiscalía General de Justicia y Fuerzas Federales. La dependencia, bajo el mando de **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que, en seguimiento a carpeta de investigación por la venta y distribución de narcóticos, se ubicaron dos domicilios que eran utilizados para el almacenamiento y embalaje de droga, por lo que se implementaron vigilancias fijas y móviles en la zona, además de recorridos de reconocimiento. [Uno Más Uno Sin mención / La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Es detenido por asalto en la Pensil

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al posible responsable de un robo a un establecimiento ubicado en la colonia Modelo Pensil, de la alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos ocurrieron en una tienda de conveniencia ubicada en las calles Lago Hielmar y Laguna de Mayran, donde el sujeto, al percatarse de la presencia policial, emprendió la huida hasta que fue alcanzado en el cruce de las calles Ferrocarril de Cuernavaca y Laguna de Mayran, de la misma colonia. Al detenido se le aseguró una réplica de arma de fuego corta y dinero en efectivo, que la afectada reconoció como propiedad del negocio. [La Prensa](#)

Caen sicarios de Azcapo

La **policía capitalina** detuvo a tres sujetos presuntamente relacionados con la ejecución de una pareja asesinada esta semana en una gasolinera de Azcapotzalco. La mujer acribillada fue identificada como expareja del "Pulga", jefe de sicarios de La Unión. [El Gráfico](#)



Perece arrollado en San Juan de Aragón

Un hombre murió al ser atropellado mientras intentaba cruzar la avenida 608 a la altura de la 605 en la colonia San Juan de Aragón, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Según los primeros reportes, un automovilista que circulaba sobre la 608 procedente de la avenida Central con dirección al Circuito Interior arrolló al hombre que se encontraba caminando en los carriles centrales. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** solicitaron la presencia de una ambulancia, abanderaron el lugar y detuvieron al conductor para presentarlo ante el Ministerio Público. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Andaban filosos

Una riña dejó cuatro personas heridas por lesiones de arma blanca y dos personas detenidas. Los hechos se registraron la tarde ayer en la colonia Porvenir, en la alcaldía Azcapotzalco. **Policías** llegaron hasta la Calle 9 por un reporte de agresiones, donde encontraron a tres personas heridas. Los agresores, una mujer y un hombre, fueron detenidos. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Motorrata rosada

Una mujer fue detenida en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, luego de asaltar a un hombre con un cuchillo de 15 centímetros y escapar en su moto color rosa, lo que ayudó a que fuera identificada y aprehendida. [El Gráfico](#)

Piden denunciar maltrato animal

La Dirección General de la Brigada de Vigilancia Animal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** hizo un llamado al público en general para denunciar cualquier acto de crueldad o maltrato hacia animales, tanto domésticos como silvestres, y recomienda a quienes sean testigos de este tipo de actos comunicarse a los siguientes números: 5550091278 (DGBVA) 5552089898 (UCS). También se pueden reportar casos a través de la red social "X" (antes Twitter) en la cuenta: @UCS_GCDMX. [La Prensa](#)

Suspenden 7 "chelerías" en tres colonias

Dentro del programa "La Noche es de Todos", la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México (SEGOB) realizó un operativo en la alcaldía Azcapotzalco, donde se suspendió siete puntos de venta de alcohol en las colonias Clavería, Nueva Santa María y Hogar y Seguridad. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del INVEA, de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, y de la Policía de Investigación de la FGJ, acompañaron las acciones del dispositivo. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Ponte alerta

Para evitar robos en los cajeros automáticos, la **Policía Bancaria e Industrial** hace seis recomendaciones, entre ellas destacan: Antes de introducir tu tarjeta verifica que el cajero no tenga aditamentos extraños. Utiliza los cajeros bien iluminados y, de preferencia que tengan un vigilante, como los ubicados en sucursales bancarias y centros comerciales. [Reforma](#)



Canjean 11 mil piezas de armería

Durante el último trimestre de 2024, el Gobierno capitalino, a través del programa Sí Al Desarme, logró recuperar más de 11 mil piezas de artillería, entre cartuchos y armas de fuego. “La política de atención a las causas, del fortalecimiento de la **Policía** en la Ciudad, la coordinación interinstitucional, así como esta estrategia de desarme voluntario, permitió la disminución de delitos de alto impacto”, subrayó la Jefa de Gobierno, Clara Brugada.

[Reforma](#) / [Metro](#)

¿Qué hacer con las bicis eléctricas?

La multiplicación de bicicletas eléctricas en la CDMX representa un desafío para la seguridad de sus usuarios, de peatones y ciclistas. Tanto la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como la de Movilidad han recordado en mensajes que si la bicicleta tiene capacidad de desplazarse a más de 25 kilómetros por hora, debe utilizarse con las medidas de seguridad y restricciones de una moto. [Reforma](#)

Ciudadanos marchan menos en el Centro

El año pasado, las autoridades capitalinas reportaron mil 179 protestas en el Zócalo y calles aledañas, lo cual representa 58 por ciento menos que en 2023. En 2023, las autoridades capitalinas reportaron dos mil 824 protestas que lograron reunir a 913 mil 71 asistentes, de acuerdo con el conteo del personal de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Autoridad del Centro Histórico. [El Sol de México](#)

Muere mujer atropellada en la Gustavo A. Madero

El conductor de un automóvil, que presuntamente circulaba a exceso de velocidad y en aparente estado de ebriedad sobre la avenida Ingeniero Alfredo Robles Domínguez, perdió el control de su vehículo justo entre las calles Bizet y Borodin en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. El auto se precipitó a la banqueta donde se encontraban una adulta mayor y su hijo. La mujer murió en el lugar, mientras que el hombre quedó gravemente herido y fue trasladado a un hospital. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** pusieron a disposición del Ministerio Público al conductor. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Justicia

Nombran a directores y coordinadores de la FGJ

Ayer se dieron a conocer ocho nombramientos de directores y coordinadores de diversas áreas de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX). Se trata de cuatro coordinadores y cuatro directores generales, que conformarán el círculo más cercano de la nueva fiscal Bertha Alcalde, quien asumió el cargo el viernes pasado. [Excélsior](#)



Hallan muerta a doctora desaparecida

Alejandra Gallegos Zepeda fue hallada sin vida en el departamento que habitaba en la colonia Santa María la Ribera. Sus familiares hicieron el reporte a las autoridades que emitieron la alerta por su ausencia. La FGJ de inició la carpeta de investigación por la muerte y abrió varias líneas de averiguación, entre ellas se mencionó el posible suicidio o que fuera víctima de un feminicidio. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Antenas, el personaje que escucha a la niñez

La psicóloga Julia Borbolla, creadora de *Antenas*, -personaje que ayuda a infantes a denunciar el abuso sexual- desea que esta herramienta regrese a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Por ello, espera reunirse con la fiscal Bertha María Alcalde Lujan. Aunque también busca que sea un programa para todo el país, de tal modo que miles de niños reciban justicia y sean atendidos con personal calificado, sensible y confiable. [El Universal](#)



Imagen Destacada



APREHENDEN A CINCO

Aseguran más de 800 dosis de droga

FOTOS: CORTESÍA SSC CDMX

